

COMMUNIQUE DE PRESSE

30/03/2022

Inovalis renforce son équipe au Moyen-Orient et annonce la nomination de Patrick Rahal.

Inovalis, acteur global de l'investissement et de la gestion immobilière en Europe, renforce ses équipes au Moyen-Orient et nomme un nouveau directeur.

Inovalis structure, gère des fonds d'investissement régulés ou des co-investissements et fournit des services de conseil en investissement immobilier pour ses investisseurs institutionnels et privés.



Avant de rejoindre Inovalis, Patrick dirigeait le département de gestion d'actifs de The First Investor - Dukhan Bank au Qatar. Il a précédemment travaillé chez RREEF Alternative Investments - Deutsche Bank à Londres et DWS group - Deutsche Bank à Paris en tant que gestionnaire de fonds.

Patrick est un professionnel de l'investissement primé, doté d'une grande expérience sur les marchés publics et privés : il structure, place et gère activement des produits d'investissement mondiaux en actions, en titres à revenu fixe et en placements alternatifs, avec un historique de performances de premier ordre.

Il est titulaire d'un master grande école de l'ESCP Europe à Paris, d'un certificat en investissements alternatifs de la Harvard Business School et d'un certificat en gestion des investissements de la UK Society of Investment Professionals.

A propos d'Inovalis

Inovalis est une entreprise privée spécialisée dans la structuration et la gestion de fonds d'investissements et d'actifs immobiliers. Inovalis développe ainsi des véhicules d'investissement et fournit des services de conseil aux investisseurs institutionnels et privés. Présente dans chacune des places financières et économiques principales du globe grâce à ses implantations à Paris, Luxembourg, Madrid, Francfort, Toronto et Dubaï. Inovalis se différencie par une proximité aux actifs tout au long de leur cycle de vie, et en permettant à ses clients une plus grande maîtrise de la création de valeur.

www.inovalis.com



Inovalis strengthens its team in the Middle East and announces the appointment of Patrick Rahal in the Middle East Office.

The global player in real estate investment and management in Europe, Inovalis expands Middle East team and appoints new director.

Inovalis structures, manages regulated investment funds or co-investments and provides real estate investment advisory services for its institutional and private investors.



Prior to joining Inovalis, Patrick headed the asset management department of The First Investor - Dukhan Bank in Qatar. He previously worked at RREEF Alternative Investments - Deutsche Bank in London and DWS group - Deutsche Bank in Paris as a fund manager.

Patrick is an award-winning investment professional with extensive experience in both public and private markets, actively structuring, placing and managing global equity, fixed income and alternative investment products with a track record of top performance.

He holds a master's degree from ESCP Europe in Paris, a certificate in alternative investments from Harvard Business School and a certificate in investment management from the UK Society of Investment Professionals.

About d'Inovalis

Inovalis is a private company specialized in the structuring and management of investment funds and real estate assets. Inovalis develops investment vehicles and provides advisory services to institutional and private investors.

Inovalis is present in each of the world's major financial and economic centers through its offices in Paris, Luxembourg, Madrid, Frankfurt, Toronto and Dubai.

Inovalis differentiates itself by being close to its clients' assets throughout their life cycle, and by providing them with greater control over value creation.

www.inovalis.com

Contacts Presse

Agence SHAN : inovalis@shan.fr

Lucas Hoffet - Consultant Shan - lucas.hofft@shan.fr - 06 16 04 64 61

Cécile Soubelet - Directeur Conseil Shan - cecile.soubelet@shan.fr - 06 12 94 05 66